

BreakThrough

～夢に向かって～

第5号



福島県立相馬高等学校第1学年
令和2年9月25日発行



いよいよ2学期中間考査 準備はOK?



短い夏休みも終わり、あっという間に2学期になりました。「本来であれば、東京五輪で盛り上がっていた夏だったのかな」と考える時もありますが、「with コロナ」の時代、ウイルスのせいにしても仕方がないと思うこの頃です。

さて、そんな2学期ですが、体育祭が2日間にわたって行われました。暑さによる中断もありましたが、皆さんの笑顔も見ることができ、私にとっても楽しい体育祭でした。3年生の先輩方は、この体育祭を機に受験モードに切り替えています。皆さんはどうでしょうか。

来週から、2学期の中間考査が始まります。準備は整っているでしょうか。勉強の基本は、「毎日コツコツ」です。授業の内容を忘れる前に復習し、記憶を定着させてください。その内容を忘れていたと思ったら、また復習してください。その繰り返しをするのみです。勉強に近道はありません。「大学に行きたい」、「進学したい」と本当に思うのであれば、その気持ちを行動で示してください。大学受験は高校3年間の積み重ねです。入学して半年経ち、徐々に高校生としての学習習慣が身についている生徒も目に付くようになってきました。2年生・3年生になったときに、その積み重ねの重要性を知ることになります。今この瞬間を楽しむことも大切ですが、それ以上に、将来を見据えた行動を見せてほしいと思います。その将来を考える機会はいくつもあります。毎日の授業、部活動、総合的な探究の時間での調べ学習など、皆さんがアンテナを高くできれば、いくらかでも考えられます。自分の人生は、自分でしかより良いものにできません。そのためのサポートはいくらでもします。

10月末には文理選択の最終決定も控えています。自分のために、一生懸命考えて行動してください。行動するのは皆さん自身です。

(2組担任 鶴川 さくら)



10月の行事予定

- 1日(木) 衣替え 第2学期中間考査3日目
- 2日(金) 避難訓練 第2学期中間考査4日目
- 3日(土) 第2回スタディサポート
- 8日(木) 【イノベ】講演「再生可能エネルギーについて(福島大学)」(6, 7校時)
- 24日(土) 第2回進研模試
- 29日(木) 【イノベ】行事未定(6, 7校時)

1学年NEWS!

校歌・応援歌練習をしました

7月に本校恒例行事である「校歌・応援歌練習」を実施しました。本来であれば入学後に実施するものですが、コロナ禍により延期されていたものです。今年度はソーシャルディスタンスバージョンとなり、応援団も1年生もマスクをしながらの練習となりました。皆、必死に校歌と応援歌を覚え、厳しい練習に臨んでいる姿が見られました。最終日は全員で校庭に並び、近隣の方も見物に来るくらいの大きな声で練習をしました。後日、団長たちが各クラスを回り、生徒たちの労をねぎらいながら相馬高校生としての誇りを持ってほしいという話をしてくださいました。



BritishHills英語研修に参加しました（参加レポート）

8月4～6日に、1学年2学年の希望者30名で、天栄村にある英語研修施設「ブリティッシュヒルズ」にて、2泊3日の英語研修を実施しました。この研修は、「福島イノベーションコースト構想」による人材育成のための実践事業として、県からの助成金で実施している教育プログラムです。参加する生徒たちは、ある課題について調査したのについて英語で資料を作成し、英語でプレゼンテーションをします。そのための準備として参加生徒は事前にグループごとに下調べをして研修に臨みました。



ブリティッシュヒルズは、中世イギリスを再現した広大な施設で、福島にしながらイギリス留学のような体験ができます。チェックインからすべて英語で、生徒たちはイギリスでの短期留学気分を味わうことができました。食事もちろん洋食中心です。特に2日目夜はイギリス料理のフルコースが提供され、事前にイギリス式のテーブルマナーを学んだ生徒たちは緊張しながらも食事を楽しんでいる様子でした。



研修では、英語でいろいろな質問にチャレンジしたり、英会話の聞き取りや発音についてのレッスンを受けたりするなど、終日英語漬けの日々でした。特に2日目の午後を実施したプレゼンテーションのレッスンでは、最終日に発表するプレゼン内容についての添削だけではなく、プレゼンの心構えなども教えていただきました。もちろん、すべて外国人講師による英語のレッスンです。先生方からの熱心な指導を受け、生徒たちは部屋に戻ってからも遅くまで練習していたのが印象的でした。本番当日、1年生はSDGsに基づき「フードロスの現状と対策」「マイクロプラスチックによる海洋汚染」「再生可能エネルギー」について、身振り手振りを交えながら堂々と英語でプレゼンをすることができ、講師の先生方からも高評価を得ることができました。



体育祭を実施しました！

9月8・9日に、生徒会主催の体育祭が実施されました。今年度は馬陵祭開催の年でしたが、コロナウイルス感染症予防のために延期となり、今回の体育祭はその代替行事として開催されました。1年生にとっては初めての全校行事です。クラスごとにアイデアを出し合いながらTシャツを作成し、先日の改選によって選出された生徒会役員も遅くまで残って準備をしていました。当日は、満を持しての体育祭開催に生徒たちは大いに盛り上がりました。今回は学年縦割りの対抗戦で、先輩方とともに各々のチームを応援しました。文化祭で披露するはずだった文化部や有志の発表もあり、初日に高温で中断こそしましたが、生徒たちにとって大変有意義な二日間となりました。



1組

2組

3組

4組